



AirCampus: Rauchstopp

Vom 01. bis zum 08.10. läuft die Eintragungswoche für den Rauchstopp in der Gastronomie - der AirCampus berichtet.

Generation Rauchfrei

Ab heute findet die offizielle Eintragungswoche für das Don't-Smoke-Volksbegehren statt. Wertvolle Mobilisationsarbeit dafür leistete die unabhängige Studierendenbewegung „Generation Rauchfrei“. Im Gespräch mit dem AirCampus stellt Georg Schwarzl, Studierender an der Med Uni Graz, die Initiative vor.

Zum Beitrag geht es hier.

Monday, 01. October 2018